



言問小だより

12月号 令和4年12月1日

ホームページ

URL:<http://www.sumida.ed.jp/kototoisho/>

墨田区立言問小学校

校長 井上 義郎

郵便番号 131-0033

墨田区向島 5-40-14

電話番号 3625-0315

FAX番号 3625-2156

三つの拍手

副校長 山口 勝代

『全身全霊』～心を一つにそれぞれの個性を発揮しよう～ が、令和4年度学芸会のスローガンです。「台本読み → オーディション……通し稽古 → リハーサル → 児童鑑賞日 → 保護者鑑賞日」の中で、一人一人の子どもがその役になりきっていきます。そして、学年の心が一つになっていくのです。

さて、学校行事は学習ですので、その過程が重要であり、最終的に充実感を子どもたちが十分に味わえることが目標です。その目標達成に向かって、担任は日々、いろいろな手立てを駆使し指導にあたっています。しかし、それだけでは劇は仕上がっていきません。劇が仕上がっていく中で、保護者の方の多くの励ましや支えがあればこそ、子どもたちが輝く劇に仕上がっていきます。御家庭の協力に心より感謝申し上げます。

当日は、限られたスペースの会場を公平に、安全にと考えて座席等、運営を行っていきます。御協力お願いいたします。

いよいよ、本番を迎えようとしているところですが、ここで、学芸会に三つの拍手を皆で送りたいと思います。

最初に、感謝の拍手。本番までの準備（小道具作りや大道具作り）に力を尽くしてくれた方々や、指導して下さった先生方、心から励ましてくれたおうちの方々に、『ありがとう』の気持ちを込めて。

次に、本番の会場準備等を手伝ってくださる方々に『よろしくお祈いします』の気持ちを込めて。

最後は、本番終了までとっておく、ご褒美の拍手。今まで一生懸命に練習してきた友だちに、自分に、『頑張ったね』の気持ちを込めて。

12月2日（金）、3日（土）の学芸会をどうぞお楽しみになさってください。みんながキラキラの瞳で、みんなが主人公になります。

祝 白亜の校舎 国文化財登録内定

墨田区立言問小学校を国の文化審議会が18日、文部科学相に有形文化財に登録するよう答申した。第二次世界大戦の空襲を免れたことに加え、高いデザイン性や災害に強い設計が評価された。創立当時、スチームの暖房を備えた最新の設計であったそうある。外壁が白いことから、「白亜の殿堂」と、呼ばれることもある。これからも母校を大切に使い、後々まで現役の学校として活躍させていきたい。



～2022年11月22日 読売新聞 朝刊記事参照～

1 2 月 の 行 事 予 定

日	曜	予定
1	木	【5時間授業】学芸会前日準備 PTA 実行委員会
2	金	【5時間授業】学芸会(児童鑑賞日)
3	土	【5時間授業】学芸会(保護者鑑賞日)
4	日	
5	月	12月3日振替休業日
6	火	【B 時程5時間授業】全校朝会 区オーケストラ教室6年
7	水	アイチェック実施日
8	木	交通安全教室6年 言問塾
9	金	【B 時程】クラブ
10	土	
11	日	
12	月	【5時間授業】個人面談始
13	火	【5時間授業】
14	水	【4時間授業】お箏の発表集会
15	木	【5時間授業】集会
16	金	【5時間授業】個人面談終 がん教育6年
17	土	
18	日	もちつき(おやじの会)
19	月	全校朝会 避難訓練 地域美化活動1, 4年 アタック
20	火	【B 時程】
21	水	社会科見学6年
22	木	レインボー掃除(昼休み) 言問塾
23	金	【4時間授業】大掃除 給食なし
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日始め(~1/9)
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

レインボー活動

特別活動

ペア活動「きれいな学校にしよう」

12月の生活目標は、「きれいな学校にしよう」です。そこで、22日(木)昼休みと掃除の時間の30分間を使って、レインボーの異学年ペアで学校をきれいにします。高学年は低学年のお手本となったり、助けてあげたりします。低学年は、高学年の姿から学んでいけると良いと思います。

《12月の生活目標》

- ・持ち物の整理整頓をしよう
- ・きれいな学校にしよう



新日本フィルコミュニティコンサート2022

～言問小ふれあいオーケストラ～

特別活動主任 小森 千晶



言問小学校の教育活動の柱の一つである「ふれあいサロン」の一環として、コミュニティコンサート2022を実施いたしました。当日は88名の保護者・地域の皆様とオーケストラを鑑賞し、素敵な時間を共有することができました。ご来場いただきありがとうございました。子ども達が聞いたことのあるハリーポッターの曲やアンダーソンの心躍る曲などを演奏していただきとても楽しい時間となりました。また2名の6年生が指揮者として舞台に立つという貴重な経験もさせていただきました。指揮者体験をした6年高山さん・狩野さん、お礼の言葉を述べた6年矢作さん・下山田さんがとても立派でした。保護者・地域の皆様、今後とも言問小の教育活動にご理解・ご協力いただけたら幸いです。

「みんなの心をひとつに」長なわ記録会

体育主任 嶋田 拓真

11月12日(土)に全校児童が校庭に集まり、長なわ記録会を開催しました。記録会に向けて友達と励まし合いながら、目標をもって練習する姿が見られました。当日は「はじめ」の合図で一斉に声を掛け合いながら一生懸命に取り組みました。終了の笛がなると「やった！」の歓声があちらこちらからあがりました。多くのクラスが練習の成果を出すことができたのではないのでしょうか。

次回は冬休み明けに記録会を実施する予定です。長なわ記録会を通して体力向上を目指し、目標に向かって各クラス頑張れるように取り組んでいきます。

